

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

## N26 ernennt Mike Dargan zum neuen CEO

**Berlin, 15. Dezember 2025** – N26 hat heute bekanntgegeben, dass der Aufsichtsrat des Unternehmens Mike Dargan, derzeit Vorstandsmitglied der UBS Group AG, zum neuen Chief Executive Officer der N26 Bank SE sowie der N26 SE ernannt hat. Er wird seine Rolle Anfang April 2026 antreten. Seine Ernennung steht unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die BaFin.

Mike Dargan wird als CEO der N26 Bank SE sowie der N26 SE auf den Mitgründer Maximilian Tayenthal sowie Marcus W. Mosen folgen.

Dargan ist ein erfahrener internationaler Bankmanager mit mehr als 25 Jahren Führungserfahrung in den Bereichen Finanzdienstleistungen, Technologie und Transformation. Angetrieben von einem tiefen Engagement für Kundenorientierung hat er technologische Lösungen so gestaltet, dass sie das Kundenerlebnis maßgeblich verbessern. Als Group Chief Operations und Technology Officer bei UBS leitete er große globale Digitalisierungsinitiativen, die auf Kundenzufriedenheit abzielen.

Bevor er 2016 zu UBS stieß, war Mike Dargan als Chief Information Officer für die Geschäftsbereiche Corporate und Institutional Banking bei der Standard Chartered Bank in Singapur sowie als Managing Director und Head of Corporate Strategy bei Merrill Lynch in Asien und Europa tätig. Seine Karriere begann er bei Oliver Wyman, wo er als Head of Corporate and Institutional Banking for Asia Pacific ausschied.

**Mike Dargan, künftiger CEO der N26 Bank und N26 SE:** "Ich freue mich sehr, dieses neue Kapitel in meiner beruflichen Laufbahn zu beginnen. Finanzdienstleistungen sind das Herzstück jeder Gesellschaft und ich setze mich mit Leidenschaft dafür ein, Vertrauen zu gewährleisten und exzellente Kundenergebnisse für eine vollständig digitale Bank zu gewährleisten. Für mich beginnt damit etwas Neues – eine spannende Chance, eine innovative Bank und ein frisches Geschäftsmodell. N26 ist Vorreiter im Bereich Digital Banking, mit einer soliden Grundlage und einer zukunftsorientierten Strategie, und ich freue mich darauf, mit dem Team zusammenzuarbeiten, um die nächste Phase seiner Entwicklung mitzugestalten."

**Maximilian Tayenthal, Co-Founder und Co-CEO von N26:** "Valentin Stalf und ich haben N26 im Jahr 2013 mit der Vision gegründet, Banking zum Besseren zu verändern. Im letzten Jahrzehnt hat N26 genau das erreicht und ist heute führend im digitalen Banking in Europa. Mit Blick auf das vor uns liegende Jahrzehnt trete ich zuversichtlich zurück, um N26 in die äußerst kompetenten Hände von Mike zu legen. Mit seiner umfassenden Erfahrung an der Schnittstelle von Banking, Technologie und digitaler Transformation steht er voll und ganz hinter der Vision



von N26. Das macht ihn zur idealen Besetzung, um N26 in die nächste Entwicklungsphase zu führen."

**Dr. Andreas Dombret, Aufsichtsratsvorsitzender:** "In meinen ersten Monaten bei N26 habe ich bereits großen Respekt vor dem Engagement des N26-Teams entwickelt. Dazu gehören insbesondere die Vision und Ambition der beiden Gründer. Ich möchte Maximilian Tayenthal und Valentin Stalf für das solide Fundament danken, das sie geschaffen haben, und Marcus W. Mosen für seine Unterstützung und sein Engagement als interimistischer Co-CEO. Wir alle sind nun hocherfreut, Mike Dargan als neuen CEO von N26 begrüßen zu dürfen, um auf diesem Fundament aufzubauen. Mike bringt umfassendes Branchenwissen, starke Führungskompetenzen und eine klare Vision für die zukünftige Entwicklung von N26 in diese neue Phase des Unternehmens ein."

## Über N26

N26 ist die führende Digitalbank Europas mit deutscher Banklizenz. Das Unternehmen bietet einfaches, sicheres und kundenfreundliches mobiles Banking für Millionen von Kund:innen in 24 Ländern in Europa. N26 verarbeitet ein jährliches Transaktionsvolumen von über 140 Mrd. EUR und beschäftigt derzeit mehr als 1.500 Mitarbeiter:innen mit über 90 verschiedenen Nationalitäten. Neben dem Hauptsitz in Berlin betreibt N26 Büros in zahlreichen weiteren europäischen Städten, unter anderem in Wien, Paris, Mailand, Madrid und Barcelona. Seit der Gründung durch Valentin Stalf und Maximilian Tayenthal im Jahr 2013 hat N26 knapp 1,8 Mrd. US-Dollar von einigen der renommiertesten Investoren der Welt eingesammelt.

Website: [n26.com](http://n26.com) | N26 Pressekontakt: [presse@n26.com](mailto:presse@n26.com)